

¿Cómo es la Sede Calama y quiénes trabajan en ella?



La Universidad Central de Chile decidió, a través de su Centro de Formación, Innovación y Negocios (CFIN), abrir una Sede de Central Servicios en la capital de la Provincia El Loa. Aledaño a Calama se encuentran las minas Chuquicamata, Radomiro Tomic y Ministro Hales de Codelco; y Gabriela Mistral, asociada a la estatal, que requieren de constante capacitación a sus trabajadores y socios, objetivo en el cual la casa de estudios contribuye con la entrega de competencias para el capital humano de la zona.



Noticias

Año 1, Nº 3 – 26 de Julio de 2011
Más información en www.ucentral.cl / Antofagasta

Universidad Central
de Chile _
_ Sede Antofagasta

¿Cómo es la Sede Calama y quiénes trabajan en ella?

CARMEN LLAÑA MELÉNDEZ lleva más de un año como Ejecutiva Empresas.



WILDER LAZO GALLARDO es el nuevo Administrador de CFIN Calama. Con una basta experiencia en el área capacitación asume el liderazgo de la capacitación en El Loa.

MOIRA DAWSON ARAYA trabaja en el área administrativa como Controller.



CRISTIAN CORTEZ ARACENA es la última contratación de CFIN. Desempeñará funciones como Ejecutivo Empresas.

¿Y Dónde queda la Sede Calama?

En la avenida Libertador **Bernardo O`Higgins 754**, Villa Caspana. Para llegar a CFI Calama es muy fácil: al ingresar desde Antofagasta por la ruta 25, y traspasando la rotonda de ingreso, sólo se debe continuar por la avenida, hasta la avenida Turi. En ambas calles hay tráfico de locomoción colectiva, por lo que no resulta complicado encontrar las dependencias, alertado por el logo de la Universidad Central de Chile.



2 espacios: sala de recreación y casino interior potencian las dependencias.

3 SALAS de clases hay habilitadas para cursos de capacitación.

Alcalde de Taltal con equipo de Diagnósticos y Estudios Educativos



Con el objetivo de darle a conocer las opciones con las que cuenta la Unidad de Diagnósticos y Estudios Educativos de la Universidad Central de Chile Sede Antofagasta, Cecilia Veloso, Carolina Rojas y Paola Cifuentes se reunieron con el alcalde de la comuna de Taltal, Guillermo Hidalgo Ocampo.

Tras la reunión se acordó una agenda de trabajo que llevará a las profesionales de la Sede Regional a visitar la comuna en agosto próximo, en donde le darán a conocer al alcalde y a su equipo técnico un innovador proyecto de trabajo en aula.